

Die Eitorfer Tafel hilft und unterstützt die Menschen im Katastrophengebiet

Fahrradspende ins Ahrtal

Am Freitag den 5. November wurde die erste Lieferung von Fahrrädern an die Ahr gebracht, genauer gesagt nach Mayschoß.

Gerd Baltes, Einsatzleiter des Katastrophenstabs in Mayschoß

freut sich über die Unterstützung: „Hier ist alles weggeschwommen, was im Hochwassergebiet

war.“

Die Fahrräder, die unter der Leitung von Günter Lukas in der Fahrradwerkstatt der Eitorfer Tafel wieder instandgesetzt wurden, sind Spenden der Eitorfer Bürger. Hierfür einen herzlichen Dank an alle.

